



Überraschungsparty für Tatjana

Überraschungsparty für Tatjana

Wir überraschten unsere Tenorhornistin Tatjana, die als Au Pair für ein Jahr nach Australien geht.

Da Tatjana keine Ahnung von dieser Party hatte, die ihre Schwester organisierte war sie mehr als Überrascht und freute sich als eine kleine Besetzung der Musikkapelle ihr ein Ständchen spielte.

Natürlich waren auch noch ein paar Freundinnen eingeladen die mit Tatjana und uns zusammen feierten.

Tatjana wir wünschen Dir viel Spaß in Australien. Hier gehts zu Tatjanas Blog: <http://www.tati-goes-to-australia.blogspot.com/>